

WARTA

Kasdim 0824/Jember Terima Audensi SMA Taruna Brawijaya, Harapkan Taruna Ikuti Pembelajaran Terbaik-baiknya

Siswandi - JEMBER.WARTA.CO.ID

Dec 31, 2021 - 09:52



JEMBER - Sekolah Menengah Atas Taruna Brawijaya adalah salah satu sekolah unggulan dibawah pembinaan TNI AD, sebanyak 8 orang Taruna dan Taruni melakukan audensi dan diterima oleh Kasdim 0824/Jember Mayor Arm Mulyadi,

pada Jum'at 31/12/2021.

Perlu kita pahami bersama bahwa SMA Taruna di Kota Kediri merupakan program Pemprov Jatim dalam rangka meningkatkan mutu pendidikan. Sebelumnya, SMA Taruna berdiri di Malang, Banyuwangi dan Madiun.

Keempat daerah ini memiliki bandar udara termasuk Kediri yang diproyeksikan tahun ini. "Di Malang bernama SMA Taruna Nala yang bekerjasama dengan TNI Angkatan Laut. Banyuwangi SMA Taruna Bhayangkara yang bekerjasama dengan Polri. Madiun SMA Taruna Angkasa yang bekerjasama dengan TNI AU dan di Kota Kediri SMA Taruna Brawijaya yang bekerjasama dengan TNI AD.

Dalam Penerimaan Taruna Baru (Pantab) SMA Taruna Brawijaya Kediri mulai melakukan penerimaan siswa baru seperti sekolah kedinasan lainnya, yaitu melalui mekanisme seleksi, meliputi tes akademik, kesehatan dan psikologi. Setelah lolos tes, siswa yang diterima akan menjalani pendidikan umum dan pengasuhan. Pendidikan umum, siswa diberikan materi ajar sesuai kurikulum, sedangkan pengasuhan, siswa diberi penguatan pendidikan karakter dan bela Negara.

Menurut Daniel Riqi Irawan yang sekarang sudah kelas XII, dan menjabat sebagai Komandan Polisi Taruna (Dan Polta) berasal dari Sekolah Menengah Pertama Negeri (SMPN) 1 Kencong Kabupaten Jember, dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa awal masuk sangat merasa tertekan karena semua kegiatan terjadwal dengan baik dan tertib, namun kalau dijalani dengan ikhlas dan lama kelamaan menjadi terbiasa.

Lebih lanjut Daniel Riqi Irawan menyampaikan utamanya kepada adik-adik yang berminat, bahwa masuk SMA Taruna Brawijaya ini nantinya diarahkan untuk masuk pendidikan lanjutan kelembagaan/kedinasan, Taruna Akmil, Taruna AAU, Taruna AAL, Taruna Akpol dan Sekolah Tinggi lainnya, disana akan dibina khusus dan diarahkan sesuai cita-cita Taruna maupun Taruni.

Hadir juga Lettu Chb (K) Clara Nisya lulusan Taruni Akmil 2017, yang ikut memberikan motivasi kepada adik-adik bagaimana pengalamannya menjadi Taruna dan Taruni Akmil.

Sementara itu Kasdim 0824/Jember Mayor Arm Mulyadi, dalam arahannya menyampaikan terima kasih atas kehadiran adik-adik SMA Taruna Brawijaya, kalian sudah masuk disalah satu sekolah penjurusan yang dibina oleh TNI AD, ini sangat luar biasa, karena perekrutannya melalui seleksi seperti militer dan cukup ketat.

Dengan perjuangan kalian yang sudah menjadi Taruna dan Taruni SMA Taruna Brawijaya ini, merupakan kesempatan untuk mengikuti pembelajaran yang sebaik-baiknya, sehingga mampu mempermudah jalan kalian dalam menggapai cita-citanya. Tegap Kepala Staf Kodim 0824/Jember tersebut. (Siswandi)